
CHORALE AMARELLI
COMPTE-RENDU DU CA N° 10 DU 16 mai 2018

Présents :

Monique  THOUVENOT,  Valérie  JACOB,  Marie-Pierre  VANEL,  Claude  GIAMBI,  Lydia
FASSOT,  Philippe  GILAIN,  Marie-Claire  MICHEL,  Arlette  MANIWCZAK,  René
GASPARRI, Michel PELAINGRE, Nadine ATILA, Nicole KUHNLE, Monique BRUCKER,
Annie MULOT, Claudine ROSSION.

Ordre du jour     :

1. Préparation du concert de Fléville

2. Avancées dans la préparation du concert des 30 ans

3. Préparation de l'A.G. du 19 juin 2018

4. Questions diverses

1. Préparation du concert de Fléville     :

Une réunion va être organisée avec Madame Boulanger de la mairie de Fléville pour les derniers préparatifs.

Ce qui est déjà établi:

- La mairie de Fléville prend en charge la publicité à Fléville, la reprographie des programmes (nous 
fournirons contenu et page de couverture), la caisse, la buvette.

- Communication : Publicité  Amarelli sur le site de Méréville et ailleurs ?

- La salle nous sera réservée le mardi 12 juin pour la répétition générale, le vendredi 15 juin à partir de 18h, 
et le samedi 16 juin à partir de 9h.

- Il faudra voir avec M. Hans, responsable du comité des fêtes de Fléville si la commune peut nous prêter du 
matériel (lumières…)

- Au dernier concert du matériel avait été loué. Il y a aussi possibilité de voir avec le matériel des Francas.

- Dernier recensement Doodle, seront présents : 20 sopranes sur 22,  13 alti sur 17,6 basses sur 8, 6 ténors 
sur 8.

- Costumes: première partie, base noire +écharpes multicolores. Deuxième partie, costumes noirs et blancs.
Des costumes seront fournis aux « nouvelles ».

2. Avancées dans la préparation du concert des 30 ans     :

Une réunion de synthèse a eu lieu le mercredi 28 mars.
-Depuis, Monique a revu Robin, qui doit monter le power point du spectacle et lui a fourni un devis
de 1500€. ( travail de préparation + tournage du spectacle+ DVD.)
Il  serait  bon de  le  revoir  avec  tous  les  membres  de  la  commission  décor.  Une rencontre  sera
organisée avant les vacances.



-Philippe, de la commission »communication » a contacté les commerces locaux et a des promesses
de subventions. ( boulangerie Colin, Beauté de mes rêves, boucherie, Lissac …)
 Il  a  contacté  aussi  les  collectivités,  Neuves  -Maisons  qui  demande  un  dossier  de  budget
prévisionnel, Ce dossier sera aussi transmis à la CCMM, à la mairie de Méréville pour obtenir une
subvention. La municipalité de Richardménil nous octroie une subvention de 200€.
Monique va établir ce budget prévisionnel en y incluant le projet CD.
Philippe et Monique ont aussi rencontré le directeur de la salle Jean L'Hôte. Les frais de location de
la salle (1200€) et de technicien (200€) seront aussi inclus dans ce budget.

3. Préparation de l'A.G. du 19 juin 2018.

-Une réunion du bureau sera prévue pour préparer le contenu du compte-rendu annuel, ainsi que le
déroulement de la soirée après « sérénade »
-les anniversaires de janvier à juin n'ayant pas été fêtés, tous les choristes concernés  auront en
charge l'apéritif.
-Une " Sérénade"   aura  lieu  à  20h30 devant  la  salle  des  fêtes  pour  les  habitants  de Méréville
comme l'an passé. Publicité sera faite aussi à Frolois.

4. Questions diverses     :

- Bilan du concert à Bénichou :
Karine, l'animatrice, a demandé une facture à Monique.
Sachant que Moyen n'a rien donné, le C.A. décide de ne rien demander à l'Ehpad .Les résidents ont
exprimé leur satisfaction et ont apprécié le concert. Nous y avons pris du plaisir  et cela nous a fait
un entraînement.
A relever : les bavardages entre les chants … à éviter absolument à l'avenir.

-Discussion sur l'ordre des chants :
 Dynamisme et équilibre du concert, rythme de la deuxième partie par rapport à la première ?
Les chefs de choeur ont décidé de ne pas inclure « je voudrais voir la mer » au programme des
trente ans. Sont maintenus « Résiste » et « Place Clichy »
En fonction de ce qu'on ne peut déplacer, l'ordre de certains chants a été modifié dans un souci de
soulagement  de la  voix des  choristes,  pour  équilibrer  les  chorégraphies,  pour  terminer  aussi  la
deuxième partie sur un chant plus rassembleur. Vous trouverez le nouvel ordre en P.J.

-Rappel
Le début de la répétition du mardi est 20h15. Même si nous avons eu des soucis techniques ces
deux derniers mardis,(sono, porte de la scène bloquée) , il faut veiller à éviter le relâchement à ce
niveau , ainsi qu'aux longs bavardages qu'il conviendrait de reporter à la fin de la répétition .

-Réunion à la mairie « à la rencontre des associations »
Philippe, Marie-Claire et René ont assisté à cette réunion.
Elle concernait la préparation de la fête de la tourte incluant un vide-greniers et une présentation de



voitures anciennes sur la route de Pont-Saint-Vincent officiellement organisée par la boulangerie de
Méréville et le Foyer Rural.
Amarelli accepterait une co-organisation avec les autres associations de Méréville si et seulement si
la mairie est partenaire et responsable.
Une réponse officielle sera faite par écrit en mairie.

-Les » Amarelli d'été »

Marie-Pierre et Monique, pas forcément aux mêmes dates, au vu de leurs disponibilités respectives,
proposeraient pendant les vacances des répétitions par pupitre (2 séances par pupitre, fin août pour
Marie-Pierre, à déterminer pour Monique)
Par ailleurs un week-end de détente serait proposé après le concert des trente ans, à Ramonchamp
ou ailleurs.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h.

 


